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N i e d e r s c h r i f t  
O r t s c h a f t s r a t  S c h o p s d o r f  

Schops/2014-2019/14 

Sitzungstermin: Montag, 04.06.2018 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
Sitzungsende: 19:55 Uhr 
Ort, Raum: Genthin OT Schopsdorf, Gemeinderaum Freiwillige Feuerwehr 

Anwesend sind:  
Ortschaftsratsmitglieder  
Frau Angela Schwarzlose Gemeinsam aktiv  
Frau Heike Heiser Gemeinsam aktiv  
Herr Sven Mehlhase Gemeinsam aktiv  
Herr Holger Schönborn Gemeinsam aktiv  

Verwaltung  
Frau Alexandra Adel Abwesenheitsvertretung des Bürger-
meisters, FBL Verwaltung/Bürgerservice 

 

Frau Angelika Wöhling Protokollführung  

 
Es fehlen: 
Ortschaftsratsmitglieder  
Frau Claudia  
Borschinsky-Krejci Gemeinsam Aktiv 

 
entschuldigt 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Einwohnerfragestunde     

1.1 Ausbau Internet     

1.2 Busverbindungen     

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Abstimmung der Tagesordnung     

 Bekanntgabe Mitwirkungsverbot     

3 Kontrolle der Niederschrift der letzten Sitzung     

4 Informationen des Ortsbürgermeisters     

4.1 Fahnen     

4.2 Beleuchtung Kegelbahn     

4.3 Stadtratssitzung     

5 Informationen der Verwaltung     

6 Anträge, Anfragen, Anregungen     

6.1 Jugendklub     
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

TOP 1 Einwohnerfragestunde   
 
TOP 1.1 

 
Ausbau Internet   

 Herr Jan Michelmann erfragt den Stand und den Zeitrahmen für den Internetausbau. 
Einem Zeitungsartikel war zu entnehmen, dass die Ortschaft Schopsdorf nicht er-
wähnt wurde. Er erfragt inwieweit Schopsdorf mit einem schnellen Internet rechnen 
kann.   
 

TOP 1.2 Busverbindungen   
 Herr Jan Michelmann spricht die Fahrtzeiten der Busse Schopsdorf, Burg, Genthin an 

und erfragt, ob eine Verkürzung der Fahrtzeiten zu ermöglichen wäre. 
Diesbezüglich wäre auch die Klärung der Einzugsgebiete für die Kinder von Bedeu-
tung. 
Sie gehören immer noch zu Möckern, obwohl Schopsdorf seit 2012 zur Einheitsge-
meinde Genthin gehört.  
Herr Mehlhase bestätigt die Angaben. Der Bus nach Genthin ist so voll, dass ab 
Tucheim schon alle Sitzplätze belegt sind und Kinder die in Fienerode und Hütter-
mühle zusteigen, stehen müssen. Wo bleibt die Sicherheit der Kinder.   
  

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Abstimmung der Tagesordnung   
 Die Sitzung wurde durch die Ortsbürgermeisterin, Frau Schwarzlose, geleitet. Sie 

begrüßt die Anwesenden. Es sind 4 Ortschaftsräte (von 5) anwesend. Die Beschluss-
fähigkeit ist gegeben. Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.  
 

TOP  Bekanntgabe Mitwirkungsverbot   
 Ein Mitwirkungsverbot wurde nicht angezeigt.t 

 
TOP 3 Kontrolle der Niederschrift der letzten Sitzung   
 Die Niederschrift vom 12.02.2018 wurde einstimmig bestätigt.  

 
TOP 4 Informationen des Ortsbürgermeisters   
  
TOP 4.1 Fahnen   
 Bezüglich der Anfrage, Beschaffung von zwei Fahnen aus dem Protokoll vom 

12.02.2018, teilte Frau Schwarzlose mit, dass sie ein Gespräch mit Frau Zwies ge-
führt hat.  Eine alte Fahne wurde zur Verfügung gestellt, um die Abmaße und Auf-
hängungen aufzuzeigen.  
Nach erfolgter Diskussion der Ortschaftsräte, wird die Verwaltung gebeten, den Stand 
der Abarbeitung mitzuteilen. 
 

TOP 4.2 Beleuchtung Kegelbahn   
 Frau Schwarzlose berichtet, dass sie mit Herrn Bengsch zwecks der Kegelbahnbe-

leuchtung Rücksprache gehalten hat. Er wollte sich drum kümmern. 
Nach Auskunft von Frau Heise, ist diese immer noch defekt. 
Die Verwaltung wird gebeten, Herr Bengsch an die Erledigung zu erinnern.  
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TOP 4.3 Stadtratssitzung   
 Frau Schwarzlose informiert, dass die Genthiner CDU im April einen Antrag einge-

bracht hat, wonach den Bürgern die Möglichkeit eröffnet werden soll, Fragen zu 
Themen zu stellen, die aktuell in den Gremien beraten werden. Der Antrag ist mit 
Mehrheit angenommen worden. Geregelt ist dort, dass Einwohner in der Fragestunde 
künftig in den Ortschaftsräten und in den beratenden und beschließenden Ausschüs-
sen auch zur Tagesordnung fragen können. Allerdings ist die Regelung noch nicht in 
Kraft, da zuvor der entsprechende Passus in der Genthiner Hauptsatzung geändert 
werden muss. Es werde eine Beschlussvorlage erstellt, die im Hauptausschuss und 
im Stadtrat beraten werden muss. Inhaltlich wird in dieser Beschlussvorlage eine Än-
derung der Hauptsatzung behandelt.  
Frau Adel informiert, dass die Beschlussvorlage auch die Ortschaften durchlaufen 
wird, bevor der Stadtrat den Beschluss fassen wird. Dies wird nach der Sommerpau-
se passieren.  
 

TOP 5 Informationen der Verwaltung   
 keine 

 
TOP 6 Anträge, Anfragen, Anregungen   
  
TOP 6.1 Jugendklub   
 Frau Heiser greift das Thema Jugendklub auf. Die Resonanz ist sehr positiv. Es sind 

6-10 Kinder anwesend und sie fühlen sich sehr wohl.  Ein 14tägiger Rhythmus ist 
angelaufen. Es wäre zu begrüßen, wenn auch freitags der Jugendklub geöffnet wer-
den könnte. 
Herr Mehlhase informiert, dass bei der Kündigung von Frau Mewes zugesagt war, 
dass der Jugendklub so weitergeführt werden soll. 
 
Frau Adel berichtet von einer zweiten Fachkraft (Erzieher), die eingebunden werden 
soll.   
 

 
 
 
 
 
(Angela Schwarzlose)    (Angelika Wöhling) 
Ortsbürgermeisterin     Protokollantin 
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